
ああ様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称  みよし市環境審議会 

開 催 日 時  平成29年12月6日(水曜日) 午前11時10分～正午 

開 催 場 所  研修室4 

出 席 者 

 会長・議長：柴本信之 

委   員：功刀由紀子、堀木広、柘植金光、村上雅則、山田裕一、 

伊藤欽治 

事 務 局：廣戸環境経済部部長、原田みすぎ環境経済部次長、 

深津環境課長、二子石副主幹、三崎主任主査 

次 回 開 催 予 定 日  未定 

問 合 せ 先 
 環境経済部 環境課 担当 二子石 

 電話0561-32-8018 

審 議 経 過 

次 第 

(1) あいさつ 

(2) 議事 

 ・ごみ処理基本計画の中間見直しについて 

 

議事要旨 

別紙議事録のとおり 

 



みよし市環境審議会(第２回) 会 議 録 

 

１ 日 時：平成２９年１２月６日(水曜日) 午前１１時１０分～正午 

 

２ 場 所：市役所 ３階 研修室４ 

 

３ 出席者： 

 【出席委員】 

  会長・議長：柴本信之 （みよし市環境美化推進協議会会長） 

  副 会 長：功刀由紀子（愛知大学 地域政策学部 教授） 

委   員：堀木広  （みよし市校長会代表 三吉小学校長） 

柘植金光 （みよし市区長会代表 西一色区長） 

村上雅則 （みよし市工業経済会会長） 

        山田裕一 （トヨタ自動車(株)ﾌﾟﾗﾝﾄ･環境生技部 生産環境室長） 

        伊藤欽治 （JAあいち豊田総務部参与） 

 

【欠席委員】 

  委   員：佐藤 朝生 （みよし商工会副会長） 

委   員：可児 晃  （トヨタ生活協同組合総務人事部 主査） 

委   員：宮崎 隆  （イオンリテール㈱イオン三好店 人事総務課長） 

 

【事務局】 

  廣戸環境経済部部長、原田みすぎ環境経済部次長、深津環境課長、二子石副主幹、 

三崎主任主査 

 

【傍聴者】 

  なし 

 

４ 次 第 

（１）あいさつ 

（２）議事 

  ・ごみ処理基本計画の中間見直しについて 

 

 

５ 議事要旨 

【議長】 

「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」事務局より説明をお願いします。 

【事務局】 

 「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」資料１に基づき説明。 

【議長】 

  只今、「ごみ処理基本計画の中間見直しについて」説明がありました。ご質問、ご意見がございま

したら、順次ご発言ください。 



【村上委員】 

  概要版「３ 目標設定（１）ごみ減量」中の記載を「～約 10％の減量が必要です。」に、同じく「（２） 

資源化」中の記載を「これは現状値より 5.9ポイントの向上が必要です。」に改めてはどうか。 

【事務局】 

  改めます。 

【村上委員】 

  概要版「４ 今後の推計」中の表に、目標設定年度の平成３２年度の数値を追加しては？ 

同じく「（２） ごみ排出量」の数値が、ごみ 10％減が目標なのに、2.7％増加しているのはどう 

いった計算ですか。 

【事務局】 

  平成３２年の数値を追加します。 

尾三衛生からもらった数値なので、確認させていただきます。 

【村上委員】 

  尾三衛生組合の数値ではなく、みよし市の数値にすべきである。 

【堀木委員】 

  ごみの減量化について提案です。個人的に生ごみは処理機で乾燥させてから出しています。 

  みよし市も同様の補助制度や資源回収補助制度があるので、もっとＰＲしてはどうですか。 

【事務局】 

  ＰＲに努めます。 

【伊藤委員】 

  ４０ページに尾張東部と合併する計画の記載がありますが、本当に合併しますか。状況はどうなっ

ていますか。 

【事務局】 

  県の「第２次愛知県ごみ焼却処理広域化計画」に、尾三衛生組合と尾張東部衛生組合の集約化が記

載されています。集約化について、先方とも協議を続けていますが、こちら側は集約しない方向で考

えております。 

【山田委員】 

  概要版「５ 災害廃棄物（３）」について、災害廃棄物はどの様な形で業者に協力依頼をするので

すか。 

【事務局】 

  愛知県産業廃棄物協会と災害時の廃棄物処理について協定を結んでいますが、具体的なことは決め

られておりません。 

  そこで、平成２９年度１０月から愛知県産業廃棄物協会の西三河支部と具体的な内容の協議を始め

たところです。 

【功刀委員】 

  概要版「２ 状況（４）（５）」ですが、Ｈ２３からＨ２７のデータになっています。 

公にはまだ出ていないかもしれませんが、データを揃えるという意味でＨ２４からＨ２８にできれ

ば良いですね。 

【事務局】 

  データは持っていますので、最新の数値にします。 

 



【議長】 

他にご意見等はございませんか 

－ 意見等はなし － 

【議長】 

他にご意見等もありませんので、ごみ処理基本計画の中間見直しについて、皆さんから提案された

意見の部分は私が確認させていただき、その他は原案のとおりとすることに賛成の委員の皆さまは、

恐れ入りますが挙手をお願いします。 

－ 全員賛成 － 

【議長】 

ありがとうございました。全員賛成ですので、ごみ処理基本計画の中間見直し案は、原案のとおり

見直しすることを市長に報告することとします。以上で本審議会に提案された議題は以上ですので、

事務局にお返しします。 

【事務局】 

礼の交換をします。一同礼。ありがとうございました。 


